

Die Bauarbeiten am Feuerwehrhaus setzen sich weiter fort. Wie nicht zu übersehen ist, wurde in der letzten Woche der Dachstuhl montiert und somit konnten wir bereits am Samstag den 12. Februar ein feuerwehrinternes Richtfest feiern. Desweiteren kann man den neu gestalteten Durchgang vom Treppenhaus zur alten Fahrzeughalle erkennen. Im Bereich der Umkleiden wurden die alten Fliesen samt Untergrund entfernt, so dass ein neuer Estrich gezogen werden kann. Ein Tischlereibetrieb hat die Lagerfläche oberhalb der neuen Sanitär- und Umkleideräume mit Fußbodenbrettern beplankt. Die ersten Elektrikerarbeiten sind auch schon im Gange.

{multithumb}





[Zurück...](#)